

**Ordre du jour**

27-01-04

1. Ouverture de la réunion
2. praesidium
3. Adoption du procès-verbal du 20-01-04
4. Carnaval des agités (TTS)
5. Café
6. Fonds communautaire inter-asso
7. Photocopieuses
8. Alternatives
9. Retour FECQ
10. Retour Drummondville
11. C.A. Demain soir et audience publique
12. Coop
13. Règlements généraux
14. Ami de Marie-Hélène
15. Varia
16. Levée de l'assemblée

## Procès-verbal du 27 janvier 2004

### 1- Ouverture de la réunion

2- praesidium: il est demandé que Maude Rivest préside la réunion.

3- Ce point à été reporté à la prochaine réunion.

### 4- Carnaval des agités (TTS)

Il a été demandé par Mme Angèle Boulay, professeur de TTS que 5 à 6 élèves participes au projet de carnaval des agités en collaboration avec le SECMV. il faut que le SECMV s'engage à les aider dans leurs démarches et les soutenir tout aux long de leurs session. Il a été décidé que les personnes qui vont s'en occuper seront choisies dans la prochaine semaine.

### 5- Café

M. Cabana souhaite que le transfert du café étudiant se déroule le plus rapidement possible. Il y a présentement une démarche d'embauche qui est effectué jusqu'au 30 janvier 2004 et il va y avoir des entrevues qui vont être fait le 7 février 2004. Philippe regarde pour savoir combien cela va coûter. Tutelle du café. Présentement, le café étudiant n'est pas rentable au niveau économique. Elle pourrait être levée, mais c'est sous la condition que ce qui s'est passée l'autre session ne se reproduise plus. La décision qui est prise est que la tutelle va demeurer jusqu'à ce que les gens du café soit en charge de s'en occuper eux-mêmes. Maude propose que la tutelle soit conservée jusqu'à ce que le conseil exécutif juge que les employés soit en mesure de s'auto-gérer. Le vote est demandé. Résultat : 3 pour, 1 contre et 1 abstention.

### 6- Fond communautaire inter-asso

Le fond inter-asso est un fond qui serait là pour subventionner la manif du 1<sup>er</sup> avril. Ce fond inter-asso a été pensé par les différentes associations étudiantes présentes à Bois de Boulogne. Les 16 associations qui étaient présentes à B-de-B devraient être présentes. Il

faudrait débloquer un montant de 600\$ pour rajouter au capital. Il est proposé par Maude que le SECMV se débloque un fond de 600\$ à des fins de frais de manifestations qui seront décidés dans un autre C.A. étudiants. C'est adopté à l'unanimité.

#### 7- Photocopieuses :

La photocopieuse est louée pour encore 6 mois. Puis, il va nous en coûter 10\$ pour l'avoir avec le fax. La question est : qu'est-ce que l'on fait avec la photocopieuse? Celle-ci commence à être désuète. On décide de la garder finalement.

#### 8- Alternatives :

C'est un organisme qui est là pour promouvoir tout les façon de vivre de façon alternative. Une personne du nom de Sabine Frazzeinger est venue nous demander si elle peut faire des conférences, kiosques sur ce qu'ils font. Il a été décidé que Simon Blais Longtin s'occuperait de contacter Sabine pour avoir des renseignements pour ce qui est du kiosque et de la conférence.

#### 9- Retour FECQ :

#### 10- Retour Drummondville

Il a été discuté de la manifestation du 1<sup>er</sup> avril. L'ASSÉ souhaite que la manifestation se déroule le 14 avril. Il y avait une bonne douzaine d'asso présentes. L'ASSÉ veut faire la manifestation du 14 avril en collaboration avec le groupe logement CLAC.

#### 11- C.A. demain soir et audience publique

Il faut, pour le c.a, au moins 50 personnes de mobilisés. Une lettre sera remise aux membres (projet de résolution) pour demander l'appuie du conseil d'administration pour demander au gouvernement du Québec de réinvestir pour assurer la pérennité des projets mis en place dans le cadre du fond jeunesse.(voir document mis en annexe). Martin et Simon contre argumenteront Francine lors du C.A. de demain. C'est lors de ce C.A. que tout les frais afférents seront possiblement augmentés pour les prochaines sessions. Il est question de ce que l'on veut faire, les points importants de nos besoins. Alexandra propose que l'on se présente contre les frais de stationnement. Simon Blais Longtin

appui. Il y a répartition des tâches entre les membres de l'exécutif pour les préparatifs de demain. Alexandra propose que l'on paye le souper aux étudiants. Un montant de 100\$ serait alloué. Yannick Viens appuie. Pour l'horaire qui est décidé, voir en annexe.

#### 12- livre Coop

La coop fait 20% de profit sur les vieux livres usagés des étudiants. François-Gabriel Madden du groupe journal souhaiterait que l'on prenne les livres usagés et que l'on les prête moyennant un montant que l'on donnerait à la fin de session. Alexandra propose que les livres soient amenés pour cela. L'on va en reparler avec François Gabriel. Ensuite, Maude a apporté que les livres ne sont pas remboursables ni échangeables. Philippe va en discuter à la réunion de la coop et va nous en reparler.

#### 13- Règlements Généraux

Il est proposé par Philippe de refaire les points généraux de la corporation du SECMV. Il serait intéressant d'avoir une formation donnée avec le Centre St Pierre.

Yanick Viens propose de suivre la formation sur les règlements généraux en avril. L'exécutif se rencontrera ensuite rapidement afin de rédiger les règlements généraux. Cette formation sera si possible partagée avec d'autres cégeps. Appuyé par Simon Blais  
Adopté à l'unanimité

#### 14- Ami de Marie-Hélène

Isabelle, une étudiante en graphisme, se propose de refaire le logo du SECMV dans le cadre d'un cours de graphisme.

#### 15- Varia

Ne pas oublier que les méritas arrivent bientôt

#### 16- Levée de l'Assemblée

Maude propose la levée à 22h22.